

Los gitanos abren un aula en el barrio San Lorenzo

CASTELLÓN.- La Fundación Secretariado Gitano (FSG), entidad social sin ánimo de lucro que presta servicios para el desarrollo de la comunidad gitana en todo el estado y la Unión Europea, inaugura mañana un aula en el barrio San Lorenzo de Castellón.

El acto, que comenzará a las 17.00 horas con la apertura de la exposición *Culturas para compartir. Gitanos hoy*, concluirá hora y media más tarde con la entrega de premios del concurso de tartas.

El aula Khetane permitirá a las familias gitanas desarrollar actividades culturales y sociales. El aula Khetane se encuentra en la carretera Ribesalbes, Grupo Generalitat, Bloque 1-bajos s/n.

En la Comunitat Valenciana viven más de 50.000 personas de etnia gitana, siendo en torno al 8% de la comunidad gitana española. La FSG trabaja directamente de en 4 municipios desde el Programa ACCEDER y colabora en distintas actividades con las entidades de la región.